
	 Дорогие	друзья!

Когда	я		вспоминаю,	как	я	в	детстве	представлял	себе	Россию,	то	всплывает	мрачный,	холодный,	скрытный,	
унылый	образ	неведанной	страны.	Мой	отец	был	взят	в	плен	русскими	в	конце	войны	под	Калининградом,	но	
ему	удалось	бежать,	спрыгнув	с	грузовика	еще	с	одним	пленным,	когда	охрана	отвлеклась,	и	они	остались	без	
наблюдения.	Война	была	позади,	и	отец	добирался	домой	пешем	из	Восточной	Пруссии	до	Альгоя,	пройдя	
более	тысячи	километров,		подвергаясь	опасности,	ночуя	в	домах	крестьян.	Ему	повезло.	Другая	судьба	у	
моего	дяди.	Он	пропал	без	вести,	и	нет	никаких	следов.	Мне	не	довелось	с	ним	познакомиться.	Менее	везучим	
оказался	и	другой	брат	моего	отца.	Он	провел	в	лагере	несколько	лет	и	неохотно	говорил	на	эту	тему.	Но	он	
всегда	подчеркивал,	что	русские	вели	себя	по	отношению	к	пленным	корректно	и	прилично.	Условия	были	
суровые.	В	начале	пятидесятых	годов	он	вернулся	домой	худой	как	щепка...
Позже,	когда	холодная	война	была	позади,	во	мне	вдруг	проснулось	очень	доброе	чувство.	Постоянная	
угроза	исчезла.	Меня	всегда	влекли	к	себе	чужие	страны,	и	я	путешествовал	по	миру,	зачастую	на	свой	страх	
и	риск.	В	юности	на	мотоцикле,	а	потом	на	своем	самолете.	Я	везде	встречал	сердечное	гостеприимство	и	
доброжелательность.	Никогда	не	возникало	проблем	с	людьми,	говорящими	на	других	языках.	Таким	образом,	
объездил	я	всю	Европу,	Африку,	США,	Тайланд.	Моя	надежда,	однажды	побывать	в	России,	не	покидала	меня.
К	сожалению,	я	чувствовал,	что	мое	изначально	положительное	чувство	и	надежда	на	доброе	сотрудничество	
Германии	и	России	постепенно	затухали..	Уже	несколько	лет	я	ощущаю	гнетущее	влияние	западной	
пропагады,	представляющей	Россию	врагом,	создающую	отрицательный	образ	этой	страны.	Когда	начинаешь	
изучать	вопрос	глубже,	то	понимаешь,	что	информация,	подаваемая	людям,	ложная,	и	не	соотвтетствует	
действительности.	Я	беседую	на	эти	темы	с	моими	друзьями	и	знакомыми	и	открываю	для	себя,	что	все	
думающие	люди	видят	и	понимают	эту	фальшь	тоже.	Большинство	людей,	вопреки	кричащей	прессе,	
положительно	относятся	к	России	и	хотят	развивать	отношения	с	ней,	а	не	отдаляться	от	нее.	Опасность	новой	
холодной	войны	существует	сегодня	вновь.	
Я	интересуюсь	историей	и	пытаюсь	понять	подоплеку	западной	политики.	Много	говорят	и	спорят.	Но	что	это	
даст	и	к	чему	приведет?	
Однажды	в	перелете	из	Италии	в		Хорватию	мне	пришла	идея	полета	дружбы	в	Россию.	Я	сразу	же	обсудил	
эту	идею	с	друзьями.	Но	с	чего	начать?	Попытки	обратиться	за	помощью	в	посольство	оказались	напрасны.	
И	вдруг	повезло.	Через	знакомого	пилота	Ханко	я	познакомился	с	Галиной.	И	сразу	все	изменилось.	Галина	
Уколова	говорит	по-русски	и	у	нее	много	знакомых	пилотов	в	России.	Вместе	с	ее	другом	Владимиром	
Федченко,	председателем	регионального	отделения	ОФ	СЛА	РФ,	было	положено	начало	перелету	дружбы	
в	Санкт-Петербург.		Я	сообщил	друзьям	и	знакомым	о	перелете,	тут	же	посыпались	заявки	от	желающих.	
В	первые	дни	заявились	33	самолета	из	Германии,	Австрии,	Франции,	Италии.	Даже	из	Словакии	пришла	
заявка.	Оказалось	необходимым	этот	хлынувший	поток	желающих	остановить,	т.к.	казалось	нереальным		
организовать	перелет	большого	количества	участников.	И	тут	началась	серьезная	работа.	Все	материалы,	
требования	приходилось	переводить	на	разные	языки,	постоянно	быть	на	связи,	реагировать	на	замечания,	
исправлять	ошибки,	сканировать,	отправлять.	И	снова	обсуждать,	принимать	решение,	писать,	переводить,	
обращаться	с	просьбами	к	принимающей	стороне.	И	так	бесконечно..	пока	не	получили	разрешение	от	
российских	авиационных	властей	на	перелет.	Для	такой	подготовки	нужны	крепкие	нервы,	большое	желание	
лететь	и	вера	в	свою	правоту.	На	сегодняшний	день	готовы	к	полету	26	самолетов.	Мы	радуемся	и	надеемся	
на	хорошую	погоду.	Мы	радуемся	предстоящим	встречам	с	людьми,	с	российскими	пилотами.	Мы	радуемся	
предстоящему	знакомству	с	Россией,	и	мы	надеемся,	что	перелет	станет	символом	служения	делу	мира	и	
взаимопонимания	между	народами.	Может	быть,	наш	перелет	положит	начало	общению	пилотов	между	
нашими	странами,	и	пилоты-спортсмены	из	России	прилетят	в	гости	к	нам.
Когда	люди	понимают,	уважают,	интересуются	историей	и	обычаями	друг	друга,	то	это	и	есть	путь	в	лучший	
красивый	мир,	где	нет	места	притеснению,	надменности,	чванству,	ссорам	и	войнам.	
Я	благодарю	всех,	кто	помогал	нам,	чтобы	это	по-человечески	положительное	событие	имело	место	быть.	
Прежде	всего	благодарен	Галине	Уколовой	и	Владимиру	Федченко.

	 	 	 	 					За	мир	и	дружбу!	

	 	 	 Ганс	Райнингер,	инициатор	перелета.

     
       


